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Esta tarde me gustaría tomar para nuestro texto 1 Corintios 13 porque ya sabemos en esta 

serie que el hermano Branham nos enseñó que esta Escritura se refiere a la 

Señal. Sabemos que Dios es Amor, la Biblia dice que Él es amor, y sabemos que Él es el 

Espíritu Santo, y en este Sermón escuchamos al hermano Branham enseñarnos que el 

Espíritu Santo es la Señal. Y sabemos que es la misma Vida de Dios que vivió en la sangre 

del Cordero que fue inmolado, Jesús el hijo de Dios, y esa Vida fue liberada del Hijo de 

Dios en el Calvario, y ha vuelto sobre nosotros.  
  

Así que leamos para nuestro texto lo que el apóstol Pablo con un poco de ayuda del 

Hermano Branham leemos mientras, leemos 1 Corintios 13:1 Si yo hablase lenguas 

humanas y angélicas, y no tengo (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo 

expresándose de mí,) vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe. 2 Y si 

tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de 

tal manera que trasladase los montes, y no tengo (La Señal, El Espíritu Santo, la misma 

Vida de Cristo expresándose de mí), nada soy. 3 Y si repartiese todos mis bienes para 

dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado, y no tengo (La 

Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) de nada me 

sirve. 4 (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) es 

sufrido, es benigno; (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose 

de mí,) no tiene envidia, (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo 

expresándose de mí,) no es jactancioso, no se envanece; 5 (La Señal, El Espíritu Santo, 

la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) no hace nada indebido, (La Señal, El 

Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) no busca lo suyo, (La 

Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) no se irrita, (La 

Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) no guarda 

rencor; 6 (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) no 

se goza de la injusticia, mas (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo 

expresándose de mí,) se goza de la verdad. 7 (La Señal, El Espíritu Santo, la misma 

Vida de Cristo expresándose de mí,) Todo lo sufre (La Señal, El Espíritu Santo, la 

misma Vida de Cristo expresándose de mí,) todo lo cree, (La Señal, El Espíritu Santo, 

la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) todo lo espera, (La Señal, El Espíritu 

Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) todo lo soporta. 8 (La Señal, El 

Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) nunca deja de ser; pero 

las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. 9 Porque en parte 

conocemos, y en parte profetizamos; 10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que 

es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, 

juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, (Cuando apliqué La Señal, El Espíritu 

Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) dejé lo que era de niño. 12 Ahora 



vemos por espejo, oscuramente; mas entonces (La Señal, El Espíritu Santo, la misma 

Vida de Cristo expresándose de mí,) veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero 

entonces (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) 

conoceré como fui conocido. 13 Y ahora permanecen la fe, la esperanza (La Señal, El 

Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose de mí,) estos tres; pero el mayor 

de ellos es el amor. (La Señal, El Espíritu Santo, la misma Vida de Cristo expresándose 

de mí,). 
  

Ahora, retomemos donde lo dejamos el domingo y leamos el párrafo 75. Los judíos, sin 

importar cuánto probaran que eran circuncidados, pero, la señal tenía que ser 

mostrada; 
  

La palabra mostrada que el hermano Branham usó aquí significa que tenía que ser 

expresada y manifestada. Eso es lo que significa la palabra mostrada, "expresado y 

manifestado abiertamente". 
  

Luego el hermano Branham agrega: "si no, (si no, ¿qué? Si no se mostraba), el pacto allí 

no tenía efecto, no. 
  

En otras palabras, la vida escondida no le habría hecho ningún bien al hombre. La Sangre 

que Israel debía mostrar abiertamente en los postes de sus puertas y en el dintel 

representaba la Vida de un Cordero Inocente había muerto. Y dado que la vida es 

invisible, entonces la química de la sangre se volvió visible hacia afuera, mostrando que 

el cordero había tenido una muerte sustitutiva. El ángel de la muerte venía por la tierra, y 

donde ya había sido aplicada la sangre, ya había ocurrido la muerte sustituta, y la 

aplicación de la sangre representaba, estaba en exhibición la vida del Cordero inocente. 
  

No hay otra manera de haber expresado esa Vida, o demostrado que la Vida había salido 

del cordero excepto por la sangre del cordero en los postes de las puertas, porque si la 

sangre permaneciera en el cordero todavía estaría vivo, pero el mismo hecho de que la 

Vida había sangre en los postes de las puertas y el dintel mostraba que la sangre había 

sido derramada y, por lo tanto, la sangre representaba la vida que se mostraba en cada 

puerta. 
  

Por eso el hermano Branham dijo que la sangre misma era sólo la sustancia química 

disponible para expresar la Vida que fue inmolada, pero hoy es la Vida manifestada en el 

individuo la que expresa la Vida del inocente que murió, Jesús, que ahora vive. se 

manifiesta en el individuo. 
  

Por eso Uds. ven que Juan 14:12 es la expresión de la Vida del cordero de Dios en el 

creyente. Es por eso que escuchará al hermano Branham hablar de Juan 14:12 una y otra 

vez en este sermón, mostrando que la expresión de la Vida misma que estaba en el cordero 

de Dios ahora se muestra en el creyente, y cuando Dios ve esa Vida, Él ve la Vida del 

sacrificio inocente de Su hijo en exhibición, y cuando Yo vea la Vida pasaré por encima 

de vosotros. 
  

Permítanme leer de nuevo el párrafo 75, con nuestra nueva comprensión aquí. 
  



75 Los judíos, sin importar cuánto probaran que eran circuncidados, pero, la señal tenía 

que ser mostrada; y si no, (si la Vida no era mostrada,) el pacto allí no tenía efecto, no. 

Igual hoy, lo mismo. Sin importar lo que Ud. hace, o cuán elocuentemente pueda—pueda 

Ud. explicar la Biblia. Quizás Ud. sea un estudiante de la Biblia. ¡Oh vaya! Ud. tal vez—

Ud. tal vez diga: “Yo soy un creyente, y todo”, sin embargo, aún se requiere la Señal.  
  

Ud. podría decir que es un creyente, pero la misma Vida de Jesucristo debe ser mostrada... 

mostrada, manifestada en su vida… 
  

"Un estudiante de la Biblia, dice: “Yo era una buena persona, Hermano Branham”. “A 

mí no me interesa lo que nadie diga, Ud. no puede ganarle a ese hombre. Yo nunca le he 

visto hacer algo malo, en toda mi vida”. Eso no tiene nada que ver con Dios. ¡Hay un 

solo requisito, y solamente eso! Y Ud. no puede hacer eso. Ud. no puede poner la sangre 

en el dintel de la puerta, donde no podía estar la señal sin que hubiera muerto el 

cordero. Y la sangre era una verdadera señal que el cordero había muerto. Nada 

manufacturado; ¡el cordero murió! 
  

Noten que la sangre que representaba la vida del cordero era una identificación 

positiva de que la Vida del cordero inocente había sido inmolada y ahora se aplicaba a su 

vida para que todos la vieran. Por supuesto, porque estaba expuesto a la vista de todos e 

identificaba cada hogar donde se aceptaba y aplicaba esa Vida. 
  

Ahora, sabemos que somos lo que comemos, y entonces cada familia debía comer el 

cordero inocente, que les daba energía para el éxodo, y la identificación con su inocencia 

mostrada a la vista de todos. 
  

Y en este día Juan 14:12 es la identificación para que todos vean que su vida también se 

identifica con la Vida del inocente Cordero de Dios, y se identifica como un verdadero 

creyente, así como la sangre en el poste de la puerta lo hizo en el primer éxodo. Y la 

misma Vida de Cristo expresándose fuera de su vida, muestra que sólo ha sido aceptado 

Su Vida y sacrificio por Ud. pero muestra también que está muerto y su vida está 

escondida con Cristo en Dios. 
 

Ven, eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo en el próximo párrafo, si 

verdaderamente entienden lo que les he estado diciendo. 
  

76 Y el Espíritu Santo es una Señal positiva que su Cordero murió y que Ud. ha recibido 

sobre sí la Señal, porque la propia Vida de Él está en Ud. ¿Ven? Allí no hay nada 

manufacturado; ninguna imitación; ninguna personificación, ¡allí está! Ud. lo sabe. 

Ud. mismo lo sabe, el mundo lo sabe, la Señal está allí. 
  

Porque el apóstol Pablo dijo en Gálatas 3:27 porque todos los que habéis sido bautizados 

en Cristo, de Cristo estáis revestidos.  
  

Y también en Romanos 13:14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los 

deseos de la carne. Pues, porque los muertos no tienen lujuria ni provisiones para su 

carne. 
  



Entonces el hermano Branham dijo: "No importa cuán buena haya sido la persona. Puede 

haber sido un estudiante de la Biblia. Puede que sea…Puede ser cualquier clase de—de 

buen miembro de iglesia; puede haber sido una buena persona; puede que sea un—un 

dirigente denominacional; puede ser la—la jerarquía de Roma; yo—yo no sé quién sea, 

eso—eso no le asegura nada". 
  

77 “Pero Israel, cualquier estudiante bíblico sabe que Israel fue un tipo de la Iglesia, 

exactamente, dirigiéndose a la tierra prometida; y hacia allá es que ella se dirige. Pero 

cuando llegó el tiempo del atardecer, y estaban de viaje, hubo un solemne requisito. No 

importaba qué tan buen judío había sido, lo bien que había cuidado sus siembras, lo bien 

que había cuidado de sus vecinos, cuánto había hecho, qué tan buen miembro era, 

cuántos diezmos pagaba. Todas estas cosas estaban bien, eso estaba bien. Él era un buen 

hombre, reconocido entre su gente como un buen hombre; pero sin la señal de la sangre 

él pereció”. 

 

78 ¡Oh, que Dios me ayude, tanto aquí, presente, como en las cintas, a remachar eso! 

No importa, puede ser que Ud. haya predicado el Evangelio, tal vez haya echado fuera 

demonios, quizás haya hablado en lenguas, tal vez haya gritado, danzado en el Espíritu, 

pero sin la Señal. (sin la Vida de Cristo manifestada en su vida) Ud. pregunta: “¿Será 

posible?” Pablo dijo que sí se podía. “Aunque hablase en lenguas humanas y angélicas, 

aunque repartiere mis bienes para dar de comer a los pobres, mi cuerpo para ser 

quemado, y tuviese fe para trasladar montes, y todas estas cosas, aún nada soy”. No 

confíe Ud. en eso. ¡Es la Señal! No importa todo lo que Ud. haya hecho o cuán bueno es; 

cuando la ira de Dios destelle, únicamente reconocerá la Señal. Sólo reconoceremos la 

vida de Cristo manifestada en el individuo. 
 

79 Es Señal que un precio ha sido pagado, el cual ha sido requerido. Y el precio que fue 

pagado fue la Vida de Jesucristo, y Él entregó Su Vida. Y Su Espíritu vuelve sobre Ud., 

como Señal que Ud. ha sido recibido. Y Ud. carga la Señal consigo, día y noche, no 

sólo el domingo. Es todo el tiempo, Ud. tiene la Señal. “Cuando Yo…La sangre os será 

por señal”. Ud. dice: “Yo todavía creo, yo soy creyente”. Eso está bien. Pero si Ud. 

rechaza la Señal, (la expresión de esa Vida del cordero que es Juan 14:12), entonces 

¿cómo va a ser un creyente? Eso habla en contra suya. ¿Ve? Eso habla contra su 

testimonio, de que Ud. cree. Estudiante bíblico, buena persona, miembro de iglesia, sea 

lo que Ud. sea, eso no significa nada. Sí señor. Tal vez su padre es predicador. Tal vez 

su—su madre fue una santa. Puede que…Eso—eso está bien, ellos tendrán que responder 

por sí mismos,  
 

80 como he dicho. Intentan… La gente trata de hacer de Dios un abuelito gordo, chocho, 

¿ven? Y con muchos nietos, ricky y elvis, y que “son inofensivos”. ¡Así no es Dios! Él no 

tiene nietos. Él es un Padre. ¡Hay que nacer de nuevo! Él no es un gordo chocho, débil. 

Él es un Dios de juicio. La Biblia dice que Él así es, Su ira es tremenda. No vaya Ud. a 

pisotear eso y esperar que la bondad de Dios algún día lo lleve a Ud., en su pecado, y lo 

lleve al Cielo. Si hiciera eso, Él excusaría todo esto aquí, y hubiese aceptado a Eva. Ud. 



creerá Su Palabra, o Ud. será… ¡Ud. perecerá! Y cuando Ud. cree Su Palabra, la Señal 

estará sobre Ud. 
 

81 La muerte estaba por caer sobre Egipto aquella noche, en cualquier momento. (y 

hermanos y hermanas, el ángel de la muerte está en camino a esta tierra mientras 

hablamos, primero la economía irá porque primero debe haber una apretura, y la palabra 

apretura que usó el hermano Branham es un término económico que solo se puede 

encontrar en el Wall Street Journal y otros periódicos financieros. Y como fue en el Alfa, 

será en el omega. Antes de que las plagas golpearan a Egipto, el Faraón exprimió al pueblo 

para que fabricaran ladrillos sin paja. Por lo tanto, la apretura debe venir antes del juicio. 

período de tribulación, y ya estamos viendo el comienzo de la misma) 
  

El Hermano Branham continúa: "Era un tiempo muy terrible; aun con todas sus 

ceremonias, todos sus días de fiestas, y días de ayunos. Dios les había visitado. Dios 

había mostrado Sus grandes señales y maravillas entre ellos. ¿Para qué fue eso? Ahora 

deténgase un momento. Dios les había mostrado Su gracia. Él les había dado una 

oportunidad. Ellos no podían rechazarlo, y decir: “Oh, no hay nada en eso. Eso es una 

tontería. Eso sólo es algo en las cataratas, hubo una explosión de—de lodo rojo, y eso 

ha convertido rojo el mar”. Entonces vino el granizo. Luego vinieron las ranas. Dios 

había preparado un lugar, y había colocado Su Palabra en la boca de un profeta. Y lo 

que él hablaba, eso acontecía,  
  

Y hemos visto que todas las cosas que el profeta de Dios ha dicho se están cumpliendo 

una por una también en este día. 
  

" y ellos lo vieron. Ellos no podían negarlo. Lo que Moisés llamaba, eso recibía Moisés, 

de Dios, porque él únicamente hablaba la Palabra de Dios. Él le dijo: “Yo te haré un 

dios”. Moisés fue un dios para ellos. ¿Ven? Ellos no conocían otra cosa; así que Él dijo: 

“Tú serás por dios, y Aarón será tu profeta”. ¿Ven? “Tú serás como un dios. Porque Yo 

tomaré tu voz y contigo crearé. Y hablaré Yo, y el pueblo no podrá negarlo, porque allí 

estará. Lo que tú digas, acontecerá”. ¡Oh vaya! Allí lo tienen. “Yo te mostraré esas 

cosas”. ¡Vaya! Y Egipto vio todo eso. Ellos lo vieron un poco antes del tiempo del 

atardecer, o justo en el tiempo del atardecer. Él les mostró Su bondad. Él mostró que 

podía quitar eso, sanar. 
 

82 Los magos trataron de hacer lo mismo, los personificadores; siempre se encuentran. 

Allí estaban Janes y Jambres, parados ahí. Mas cuando se trató de lo verdadero, ellos 

no lo tenían. Así fue. Siguieron allí por un tiempo. No obstante, después de un tiempo su 

necedad fue manifiesta. Y, ¿no dice la Biblia que lo mismo sucederá en los últimos días: 

“De la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés?” Pero su insensatez fue 

manifiesta, y así será otra vez. ¿Ven? Ahí está, hombres de mentes pervertidas, réprobos 

en cuanto a la Verdad, los hechos. Puede ser que tengan congregaciones y grandes cosas, 

y grandes objetos pomposos, pero la hora finalmente llegará. ¡Permanezcan firmes con 

la Señal! Eso es lo que Dios quiere que hagamos: que nos aferremos a Su Palabra, no 



se muevan de Allí, permanezcan con ella. Así ha dicho la Biblia. La muerte estaba 

hiriendo. Dios ya les había mostrado misericordia, mostrando poderes y maravillas. 
 

83 Ahora detengámonos aquí por unos momentos, en ese reloj. Sólo recordemos en 

nuestras mentes, lo que Él prometió que sucederá en los últimos días. Me pregunto si 

acaso nosotros nos falta una revisión, ¿ven? Él había hecho todas estas cosas, y sin 

embargo, aún no deseaban arrepentirse, ni creer el Mensaje de ese día. Ellos aún no 

querían hacerlo, aunque había sido desplegado ante ellos, y había sido verazmente dado 

a conocer. Y cuando Uds. vean tales cosas aconteciendo, es una señal de juicio que se 

aproxima. Juicio seguirá tales cosas. Siempre lo ha hecho, y ésta no será la excepción. 

¿Ven? El juicio le sigue a la gracia. Cuando la misericordia es despreciada, no queda 

más que juicio. Por lo tanto, siempre le seguirá. 
 

84 Ahora, la escena. Todo acontecimiento espiritual es una señal de parte de Dios. 

Tengan cuidado. Observen eso, ¿ven? ¡Fíjense! Cada suceso espiritual, todo lo que 

acontece, es una señal. (Muy bien, entonces ¿qué pasa con esa tormenta en Uganda, y 

qué pasa con el clima en Kentucky y Argentina, y qué pasa con esos tres arcoíris en el 

Congo? Él dijo: Cada acontecimiento espiritual es una señal de parte de Dios). 
  

" Nosotros no estamos aquí por casualidad. Estas cosas no suceden accidentalmente; es 

una señal. ¡Es una señal, para ponerse—ponerse a salvo, rápidamente! Noé fue una 

señal para su generación; Elías fue una señal para la suya; Juan fue la señal para la 

suya. ¿Ven? Todo, el Mensaje de la hora es una señal. Fíjense, vean lo que está haciendo 

(¿ven?); es una señal. Todo tiene un significado. Y en ninguna otra edad jamás podría 

ocurrir esta clase de Mensaje. No podía haber venido en el día de Lutero, ni pudo haber 

venido en el día de Wesley, ni tampoco pudo venir en el día pentecostal. No podía ser así. 

¿Ven? No ha sucedido tal cosa, y sin embargo, se nos prometió en la Biblia. ¿Ven? 

Estamos en el fin. Nada podía acontecer, no podía acontecer hasta este tiempo. Y está 

aconteciendo como señal. Me pregunto ¿cuál es la señal? Oh, pueblo amado, mi 

hermano, hermana, entre bajo esa Señal, rápidamente. ¿Ven? No, no acepte ningún 

sustituto. No—no—no—no haga eso. ¿Ven? No sólo vaya a imaginárselo. Permanezca 

allí, hasta Ud. estar seguro que la Señal ha sido aplicada, hasta que todo su ser, hasta 

que la mente (o el sentir) que estaba en Cristo esté en Ud., hasta que toda la tontería del 

mundo haya desaparecido, ¿ven? Hasta que el deseo entero del corazón sea Él. ¿Ven? 

Entonces Ud. sabrá, sabrá entonces que algo está sucediendo. Jesús dijo: “Estas señales 

seguirán a los que creen”, no a los creyentes manufacturados, sino a los creyentes. 

¿Ven? 
 

Ahí lo tienen, la Señal es la Vida de Cristo en el individuo, pero hay que aplicarla, hay 

que aplicarla, porque sin ella, cuando venga el ángel de la muerte, no pasará por encima 

de ustedes. Debe haber una característica identificable de que Él vive en Uds. y es Su 

Vida y Su naturaleza reflejándose en Uds. al hablar como Él habla, vivir como Él vivió, 

actuar como Él actuó y hacer las cosas, las obras que Él hizo, Uds. también las hacen. Ahí 

está la señal mostrada. 
  



Juan 14:12 12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él 

las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. 13 Y todo lo que pidiereis 

al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. 14 Si algo 

pidiereis en mi nombre, yo lo haré. 15 Si me amáis, guardad mis mandamientos. 
  

La Señal 63-0901M P:49 Ahora el Espíritu mismo es la Señal. El mismo Espíritu Santo 

es la Señal, no la Sangre…  Pero la señal es el Espíritu Santo sobre la iglesia, para que 

vean a Cristo. 
  

La Señal 64-0308 P:62 Este es un Mensaje cortante, pero es la Verdad. Eso es lo que 

nosotros necesitamos, la Verdad. Que Dios nos ayude a conocer la Verdad. “Conoceréis 

la Verdad, y la Verdad os hará libres”. Yo reclamo que Jesucristo es el mismo ayer, hoy, 

y por los siglos. Yo creo que Dios da el Espíritu Santo como una Señal, ahora mismo, 

antes del éxodo de la—de la Novia saliendo de la iglesia. Yo creo que hay tantas 

boberías, y gente diciendo que gritaron, que hablaron en lenguas. Yo creo en esas cosas; 

pero Uds. no pueden confiar en eso. ¿Cómo pueden confiar en eso, y luego negar la 

Palabra? ¿Ven? La Señal es la Palabra identificada en Ud., viviendo Ella misma. Eso 

es Dios siendo Su Propio intérprete. Ud. no tiene que decir: “Bueno, mire, interprete Ud. 

mi lengua”. Eso no es. Él interpreta la vida de Ud. por medio de la Palabra. Cuando Él 

toma la palabra suya, lo que Ud. es, e identifica Su Palabra a través de allí, eso no 

necesita interpretación, ya está allí. Dios hace Su Propia interpretación, y nosotros 

hemos tenido estas promesas para este día. 
  

De Su sermón, Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 William Branham nos 

dice la razón por la cual Juan 14:12 es para todos, y para qué sirve. Pero ahora, mientras 

Él está obrando con Su iglesia en la forma del Espíritu… Entonces si Su Espíritu está 

con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la 

tierra. Lo hará actuar a Ud. de la misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es 

Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “Las cosas que Yo hago… El que 

en Mi cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”, 

¿ven? Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, 

viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual 

a Cristo, semejantes a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de 

todos los hombres, Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo 

estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio 

cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino que el Unigénito Hijo del 

Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y la actitud que estaba en Cristo, era la 

actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el Espíritu y la carne unidos.  
  

Identificación 63-0123 P:51 Tenemos que tomar todo, el Evangelio completo. Debemos 

hacerlo. Y ahora, ya que nos hemos identificado como personas del Evangelio completo, 

moldeemos nuestro carácter. Somos invitados a ser moldeados a Su Imagen, para que 

podamos reflejar Su Presencia. “Y las obras que Yo hago, vosotros las haréis también. 

La Vida que Yo vivo, también vosotros”. Somos invitados, por Dios, a tomarlo a Él como 

Ejemplo, y dejar que nuestro carácter sea moldeado como el Suyo. ¡Qué cosa! ¡Vaya! 



Luego, cuando dejamos que Su carácter esté en nosotros, entonces hemos llegado a ser 

hijos, al tener la mente de Cristo, la mente, que es Su carácter. La mente suya forma su 

carácter. “Haya, pues este sentir” dijo Pablo, “como en Cristo, esta mente que estaba 

en Cristo, esté en vosotros”. Que esa mente de Cristo esté en vosotros. Eso moldea el 

carácter de un hijo de Dios.  
  

Jesucristo el Mismo De Ayer, y Hoy, y Por Todos Los Siglos 55-0806 P:38 Ahora, 

fíjese por qué Él lo hizo. Escuche. ¿Por qué Él lo hizo? Escúchelo cuando se dirigía a Él. 

“Rabino (Maestro, vean)… Rabino, nosotros sabemos…” ¿Quiénes nosotros? Los 

fariseos, el mundo religioso. “Sabemos que eres un maestro que viene de Dios”. ¿Por 

qué? ¿Porque Uds. tienen un título? No. ¿Porque eres un hombre muy elocuente? No. 

¿Porque eres un hombre con educación? No. ¿Porque perteneces a una denomi…? 

“Sabemos que eres un maestro y vienes de Dios (¿Por qué?) Porque ningún hombre 

puede hacer las cosas que haces a menos que Dios esté con él”. Allí lo tienen. No, 

“ningún hombre puede enseñar las cosas que Tú haces”. No: “ningún hombre puede 

enseñar la teología que Tú haces”. No: “ningún hombre puede enseñar estas cosas, o 

enseñar la Biblia como Tú lo haces”, sino: “ningún hombre puede hacer las obras que 

Tú haces”. Una cosa es enseñar algo, hay otra cosa que Dios la confirme y la exprese 

como la verdad. Una cosa es decir algo y otra es hacer algo. No son oidores sino 

hacedores. “Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe”, dijo Pablo: “por mis 

obras”. Si lo cree, Ud. actuará sobre eso y luego su fe llega a ser obras, y Dios entonces 

puede ir con Ud. “Sabemos que tú eres un maestro y vienes de Dios”. Nosotros los 

fariseos. “Bueno, ¿entonces porque no vienen y se unen a mí?” “¿Por qué no me creen?” 

“Bueno, por supuesto, nosotros tenemos un reglamento. Y nuestro reglamento es una 

tradición de los ancianos, los cuales dicen que si no perteneces al Sanedrín o la 

denominación de aquí en Jerusalén, pues, todos seremos excomulgados. Y por lo tanto, 

no podemos aceptarlo”. Y aun así, estaba dispuesto a admitir que ningún hombre puede 

hacer las cosas que Él hizo a menos que Dios estuviera con él. ¿Por qué? Dios está 

probando Su Evangelio. Dios siempre lo ha hecho. 
  

Un Profeta Como Moisés 59-1120 P:34 Ahora, la razón que yo creo en esta Iglesia, la 

Iglesia del Espíritu Santo, es porque Jesús ha de haber sabido cómo establecer una 

Iglesia. Y Jesús dijo que las obras que El hizo, la Iglesia que creyera en El, haría las 

mismas obras. Pablo dijo: “Si entra uno entre Uds. y todos Uds. hablan en lenguas y-y 

no hay interpretación”, dijo, “el incrédulo dirá que Uds. están locos. Pero si uno habla 

profetizando, y revela el secreto del corazón, entonces todos ellos se postrarán y dirán 

que Dios está con Uds.” [El Hermano Branham parafrasea 1 Corintios 14:23-24-Trad.]. 

El orden de la Iglesia de Cristo; no ceremonias religiosas, sino la Presencia viviente del 

Cristo resucitado. Esa es la Iglesia del Dios viviente, Dios viviendo en Su Iglesia, 

viviendo Su Vida, y obrando a través de Su Iglesia, hablando El mismo a través de Sus 

siervos como El hizo cuando estuvo aquí en la tierra. Si pudiéramos permitir que 

nuestros corazones estén tan envueltos en El, y nuestros espíritus bajo de tanto control, 

que Él pueda entrar y quitar nuestro propio pensamiento, y El piense por nosotros 



confirmando Su Palabra. Entonces nos iremos y diremos: “Verdaderamente, Dios está 

con nosotros”.  
  

Yo Estoy a La Puerta y Llamo 57-1208 P:56 Y si un espíritu del—del diablo está en 

Ud., Ud. hará las obras del diablo. Si Ud. es un bandido, un espíritu, si en Ud. estuviera 

el espíritu de John Dillinger, Ud. cargaría armas y mataría personas. Si el espíritu del 

que fuere estuviera en Ud., lo hará actuar como la persona. Si el Espíritu de Cristo está 

en Ud., actuará como Cristo. Hará las obras de Cristo. “El que en Mí cree, las obras 

que Yo hago, él las hará también”. Allí lo tienen.  
  

Poseyendo Las Puertas Del Enemigo 59-1108 P:34 En esta mañana en la Iglesia del 

Dios vivo, está el Poder para sanar toda enfermedad. En la Iglesia del Dios vivio está 

el Poder para vencer toda tentación. En posesión de la Iglesia del Dios vivo, en esta 

mañana, está el Poder para atar el pecado y arrojarlo, y recibir el bautismo del Espíritu 

Santo, en la Iglesia de Jesucristo. “Cualquier cosa que vosotros deseéis, pedid en Mi 

Nombre, y os será dado. Un poco, y el mundo (la que no es Simiente, la simiente no 

regenerada) no me verá más. Pero vosotros me veréis, porque Yo estaré con vosotros, 

aun en vosotros, hasta el fin del mundo”. ¿Qué? La Simiente Real. “Las obras que Yo 

hago, vosotros también las haréis. Yo mismo verificaré que Yo estoy con vosotros, 

porque estas señales seguirán a los que creen”. El poseerá la simiente de su enemigo. El 

poseerá. Su Simiente poseerá la puerta de su enemigo. No importa cuál sea la puerta; si 

es enfermedad, tentaciones, pecado, cualquier puerta que sea, ya está conquistada. Y la 

Simiente de Abraham la posee. 
  

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:33 El derramamiento del 

Espíritu Santo en los postreros días sobre la gente común, ha identificado la 

característica de Dios con la gente. Él prometió eso. Es la Palabra. Él dijo que lo haría. 

Nadie puede negar eso; Él dijo que lo haría. Entonces todas estas cosas que Él ha 

prometido, eso es lo que hace; identifica Su característica. Sí, señor. “No lo crean, no 

crean Mis declaraciones, si Mi característica no es la de Dios”. Ahora noten en Juan 

14:12: “Él que en Mí cree” dijo Él, “tiene Mi identificación, Mi característica. Él que 

en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Eso identifica que el carácter 

de Cristo está en él, mostrando las características de Él. Amén. 
  

Vida 58-0512 P:8 Ahora, entonces la iglesia cristiana debería tener verdadero carácter. 

Y si la Vida de Cristo está en la iglesia de Cristo, entonces tiene que tener el carácter 

de Cristo. Producirá la Vida de Cristo. Eso sencillamente no es más que como decimos 

en el sur: sentido común. Si la Vida del Espíritu de Cristo está en la iglesia, ésta tiene 

que producir esa Vida, por cuanto la vida que está dentro de Ud., forma su carácter. Y 

¿qué tipo de personas deberíamos de ser, nosotros quienes hemos prometido 

solemnemente que serviríamos al Señor Jesús mientras que vivamos, y hemos sido 

bautizados en Su muerte, sepultura y resurrección, y hemos puesto nuestros nombres en 

las nóminas de la iglesia, ocupamos un lugar en la escuela dominical, y luego salimos y 

vivimos algo distinto? Oh, es más… Sirve mejor de estorbo a la causa de Cristo, que 

todas las licorerías que tenemos en América. Que Dios conceda el día en que los 



hombres vivan exactamente lo que son. Y uno los puede conocer siempre por su 

naturaleza, su hechura. 
  

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:38 Jesús dijo: “Si no hago las 

obras de Dios entonces no Me creáis”. Pero Él hizo las obras de Dios, y Él dijo: “No 

puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre. Cualquier cosa 

que ve hacer al Padre, de la misma manera lo hace el Hijo”. Él dijo: “El que en Mí cree, 

las obras que Yo hago, él las hará también”. Esa fue la iglesia. Cristo dejó esto, que Su 

iglesia tendría Su Espíritu. Y el Espíritu de Cristo lo hará, actuará y vivirá como Cristo. 

Amén. ¿Cómo podríamos segregarnos nosotros mismos, si Cristo nos enseñó el amor 

fraternal? “En esto conoceréis que sois Mi iglesia, si tuviereis amor los unos por los 

otros”. 
  

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 Pero ahora, mientras Él está obrando 

con Su iglesia en la forma del Espíritu… Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él 

actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo hará actuar 

a Ud. de la misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el 

Espíritu de Cristo en usted. “Las cosas que Yo hago… El que en Mi cree (San Juan 

14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”, ¿ven? Nosotros haremos 

las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de 

vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo. 

Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de todos los hombres, Cristo en 

vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo 

reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio cuerpo. Ningún 

hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino que el Unigénito Hijo del Padre lo ha 

declarado. Dios estaba en Cristo. Y la actitud que estaba en Cristo, era la actitud de 

Dios, porque los dos obraban juntos, el Espíritu y la carne unidos.  
  

1957) La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:38 Él dijo: “El que en 

Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Esa fue la iglesia. Cristo dejó esto, 

que Su iglesia tendría Su Espíritu. Y el Espíritu de Cristo lo hará, actuará y vivirá como 

Cristo. Amén. ¿Cómo podríamos segregarnos nosotros mismos, si Cristo nos enseñó el 

amor fraternal? “En esto conoceréis que sois Mi iglesia, si tuviereis amor los unos por 

los otros”. 
  

Adopción O Colocación 60-0522E P:23 Ahora, fíjense, entonces la Venida del Señor 

Jesús está tan cercana al grado que el Espíritu desde muy abajo aquí…apenas 

justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, y ahora llegando al tiempo de 

la venida de la Piedra Principal. La Iglesia tiene que ser tan perfectamente como Cristo 

al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el Espíritu de 

Cristo está en Uds., los hace vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, hacer las 

obras de Cristo. “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Jesús 

dijo eso. ¿Ven? Ahora vamos a tener, tenemos un ministerio que viene que es 

exactamente como la vida de Cristo. ¿Qué identifica ese ministerio? La Venida del 

Señor. 



  

Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:121 Cuando Ud. ha nacido otra vez, Dios lo 

vindica a Ud... Así es como Dios vindica toda su naturaleza como, por sus frutos. Esta 

es la manera como El vindica su ministerio. Esto es correcto. Todos sus siervos están 

vindicados de la misma manera que El vindica la naturaleza. ¿Cómo conoce Ud. un 

árbol de durazno? Porque da duraznos. ¿Cómo sabe Ud. que es un árbol de manzana? 

Porque está dando manzanas. ¿Cómo sabe Ud. que es un Cristiano? Porque señales de 

Cristiano salen de él, vida Cristiana sale de él. ¿Cómo sabe Ud. que él es un maestro? 

Porque la Palabra sale de "El". ¿Cómo sabe Ud. que es un profeta? Porque la Palabra 

sale de Él, testifica es vindicado. Lo prueba por sí mismo, ¿cuándo sucede esto? Cuando 

él muere y viene a ser uno, esto es correcto. Cuando nosotros morimos y llegamos a ser 

una nueva creatura en Cristo Jesús, esto nos une con nuestro llamado, permanecemos 

con nuestro llamado. Los frutos del Espíritu nos siguen cuando somos sus siervos. 

Cuando nosotros hemos nacido otra vez, los frutos de la vida de Cristo nos siguen. Esto 

es correcto. ¿Cómo sabe Ud. que es un árbol de durazno? Porque tiene duraznos, ¿Cómo 

sabe Ud. que él es Cristiano? Porque él actúa como Cristo, camina como Cristo, habla 

como Cristo, vive como Cristo, por arriba del pecado, victorioso. ¿Qué es lo que él hace? 

Acaso dice, ¿ve lo que yo he hecho? Cristo no hizo eso. Él le dio toda la gloria al Padre. 

Esto es correcto Por eso es como Ud. lo conoce. Por sus frutos los conoceréis. Que 

debemos... De cierto, de cierto te digo, excepto que un hombre sea nacido otra vez, no 

podrá aún entender el reino de Dios". 
  

Oremos... 
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